

El coronel Castillejo, arrestado por dos meses en Valencia

El coronel Juan Castillejo, duque de Montealegre, ha sido arrestado por dos meses por el capitán general de la III Región Militar, Antonio Pascual Galmes. El motivo del arresto del coronel de Caballería Castillejo ha sido, al parecer, el de ausentarse de su destino sin el correspondiente permiso oficial.

El coronel Castillejo fue visto en el Congreso de los Diputados hablando con el teniente coronel Tejero el pasado día 23 de febrero, durante el intento de golpe militar. Asimismo, se supo que el coronel estuvo por la noche en la Escuela Militar de Equitación y, en alguna ocasión, se ha relacionado su nombre con una intentona militar que fracasó el pasado año.

Aunque todavía no se han hecho públicos los motivos oficiales del arresto, en medios castrenses se considera excesivo el castigo de dos meses impuesto por una ausencia del destino.

Arrestado junto con el coronel Ibáñez

El coronel Castillejo se encuentra arrestado en las mismas dependencias militares que el coronel Diego Ibáñez, segundo jefe de Estado Mayor de Valencia, quien fue arrestado hace dos días por haber redactado el manifiesto golpista de Milans del Bosch. Ambos coroneles están reclusos en las dependencias del Regimiento Mixto de Ingenieros número 3 de Valencia.

La Oficina de Información del Ministerio de Defensa hizo pública ayer una nota oficial sobre el arresto del coronel Diego Ibáñez. Hasta el momento no existe comunicación oficial sobre el arresto del coronel Castillejo.